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Acta de la reunión ordinaria de la Comisión de Garantía de Calidad de la Titulación, celebrada en Huesca el día 

10 de marzo de 2022. Presencial y Online.  

 

Asistentes:  

 

Presidenta:                                           Dña. Esther Lanuza Usieto.  

Secretaria:                                            Dña. Ana Mª Casbas Biarge.  

Profesores Vocales:                            D. Ángel Orduna Onco.  

                Dª Marta Polo Martínez.  

               Dª María Sarasa Hernández.  

            Dª Teresa Aso Burro. (Online)  

             Dña. Mª Eugenia Estrada Fernández. (Online).  

 

Estudiantes Vocales:         Dª Lucía Ortega. Estudiante de 2º.  

       D. Alejandro Morales. Estudiante de 3º.(Online). 

               Dª Paula Nieto. Estudiante de 4º.  

 

Excusan su asistencia:        Dña. Nuria Puig Comas.  

             Dª Candela Calvo. Estudiante de 1º.  

 

Siendo las 13,41 h del día 10 de marzo de 2022 comienza la Reunión Ordinaria de la Comisión de Garantía de 

Calidad - Comisión de Docencia de la Escuela Universitaria de Enfermería de Huesca, con el siguiente Orden del 

Día:  

                            1º.-Lectura y aprobación del Acta de la anterior Comisión, si procede.  

                            2º.- Informes de la Sra. Presidenta.  

                            3º.- Petición de reconocimiento de créditos.  

                            4º.- Ruegos y preguntas. 
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1º.-LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA ANTERIOR COMISIÓN  

Se han enviado previamente por mail a los miembros de esta comisión las actas para su lectura. La Sra. 

Presidenta las presenta:  

- Acta comisión Extraordinaria del 19 de enero de 2022. Se aprueba.  

- Acta comisión Extraordinaria del 9 de febrero de 2022. Se aprueba.  

 

2º.- INFORMES DE LA SRA. PRESIDENTA 

Informa la Sra. Presidenta:  

1. EL 16 de noviembre de 2021, recibimos la aprobación de la verificación de la acreditación de la 

titulación, realizado por un comité de expertos que evaluó el desarrollo de la titulación. Entre sus 

alegaciones destaca el déficit de profesorado, seguimos desde hace años con un profesor menos, el 

problema de infraestructuras: necesidad de un baño adaptado, acceso adaptada para personas con 

movilidad reducida, salida de emergencias… Con estos resultados se pidió una reunion con la gerencia, 

por su responsabilidad sobre ellos, que tuvo lugar el día 14 de febrero para informar de las propuestas 

de mejora. La respuesta de Gerente del Hospital es que se da por informado, pero que se espera la 

integración inmediata de la Escuela en la Universidad de Zaragoza, que se está en trámites. Esto es algo 

de lo que se está hablando hace muchos años también. Si dice el Sr Gerente que las mesas y las sillas 

demandadas debido al aumento de alumnos en el Grado, empezando este curso en primero, 5 alumnos 

por curso académico. Probablemente habrá una modificación del Plan de estudios del Grado de los tres 

centros, en el que desaparecerán los idiomas; los alumnos que hayan empezado el plan actual 

continuarán con él.  

2. Se han realizado diversas reuniones con la Universidad de Zaragoza: Comisión de Garantía de Calidad 

conjunta de los tres centros para unificar los mismos criterios, entre otros temas el acceso a mayores 

de cuarenta años, el cambio de estudios…. Las cuestiones puntuales de cada centro se tratarán de 

manera individual en cada centro. Formada por representantes de cada Centro: Dirección, 

Coordinación y alumnos. El plan de Acción, Innovación y Mejora en un único documento de mejora de 

los tres centros para mejorar la titulación.  

3. Reunión con el Rector, Decanos y representantes de centros, previa a los exámenes de febrero para 

tratar consideraciones comunes, especialmente respecto a Covid-19 para unificar criterios sobre 

asistencia o realización de exámenes por ausencia debido a la Covid-19. 

4. Se ha decido por parte del profesorado que los 6 estudiantes de cuarto curso que actualmente forman 
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parte de SICUE, puedan presentar el TFG online a sus directores de manera opcional, siempre en le 

misma sesión pública que se convoque a sus compañeros. En el caso de que sea posteriormente a 

tribunal, será presencial. 

5. Se da la bienvenida a la nueva profesora de estadística en primer curso, Dª Ana Aller. La Sra. Directora 

hace un resumen del proceso de selección de profesorado: se realizó desde al hospital, ya que decidió 

la gerencia que se realizara una selección por concurso de profesores colaboradores en el hospital, y la 

renuncia posterior de la profesora que se le había adjudicado previamente esta asignatura, hubo que 

buscar otro profesor con las consiguientes modificaciones en los horarios de primer curso, quedando 

los viernes sin clases y pasando clases algunos otros días a las tardes. Recalcando que seguimos con un 

profesor menos desde hace tiempo, que se han ido aumentado el número de alumnos desde un primer 

aumento que fue la ampliación 150 alumnos a 212 actuales, llegando a 250 en los próximos cursos. 

6. Se anuncia que se celebrará un Acto de Clausura con los alumnos de cuarto curso: Acto académico, 

conferencia, imposición de becas, agradecimientos… durante la segunda quincena de mayo con fecha 

por concretar, se hablará con la delegada. 7. Se trasmite a los estudiantes una carta de agradecimiento 

que ha llegado a la Escuela de parte de los familiares un paciente ya fallecido, Se lee en la comisión y 

se traslada a los alumnos el motivo de orgullo, de que la familia de un paciente agradezca a los 

estudiantes, resaltando palabras tan importantes en la enfermería como la empatía, el 

acompañamiento…. 

 

3º.- PETICIÓN DE RECONOCIMIENTO DE CRÉDITOS.  

La Srª directora informa de la solicitud, de la Cátedra de Cooperación para el Desarrollo, de la concesión de 

créditos, 0,5 ECTS (de libre configuración…), para los estudiantes que hagan el curso ” Salud Global, género 

y Salud” Petición que se concede.  

 

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.  

La alumna delegada de cuarto curso presenta una carta de los alumnos de este curso en la que solicitan un 

adelanto de las fechas de exámenes de la 2ª Convocatoria de las asignaturas de Clínica IV, Gestión e Inglés 

Científico. Lee la carta en la que se incluye también las razones de la petición y proposición de nuevas 

fechas de exámenes. Se adjunta carta. Contesta la Sra. Presidenta: - Hay un calendario oficial de exámenes 

que se realiza en junio, se envía a profesores y estudiantes para su revisión y se aprueba en esta comisión. 

Recordando a los alumnos que pueden realizar una petición de modificación antes de aprobar el siguiente 
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calendario y se hablará en la Comisión en la que se trate la aprobación del próximo calendario oficial de 

exámenes. - Si se ha realizado un cambio este curso en una reunión extraordinaria de manera excepcional 

y con una causa justificada. - Las fechas de esta 2ª convocatoria ya se cambiaron el curso pasado en esta 

comisión de finales de junio a principios de junio. - Los alumnos que aprueban en primera convocatoria 

titulan a mitad de junio y los de segunda convocatoria poco después, llegando a los contratos que se ofertan 

para verano sin problemas… - Recuerda que los exámenes, por recomendación de la Universidad son 

presenciales, contestando así a una alumna, Irene Vinué, que solicita hacerlos online al estar en SICUE.  

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 14.35 h. del día arriba indicado.  

 

                                    En Huesca, a 10 de marzo de 2022  

 

VºBº La Presidenta                                                                                   La Secretaria  

Esther Lanuza Usieto                                                                               Ana Mª Casbas Biarg 


